

Tranvía Teatro lleva al museo sus 30 años en el escenario

Una exposición repasa la trayectoria de la compañía, que actuará en el propio IAACC Pablo Serrano

Adrián San Román

[...] Tras tres décadas de recorrido artístico, «con sus más y sus menos», la directora de la compañía teatral Tranvía Teatro, Cristina Yáñez, soplabá acompañada de casi una veintena de actores, escritores y directores teatrales vinculados a la farándula, las velas de la tarta que conmemoraba su amplia aportación cultural a la ciudad de Zaragoza. «Somos una compañía



cuya máxima meta ha sido siempre llegar a ser como otras compañías teatrales, a todas nos une algo, y es nuestro amor por el teatro, queremos que este aniversario sea una gran fiesta para todos aquellos que disfrutamos contando historias» indicó la directora, que se mostró visiblemente emocionada por el éxito de la convocatoria.

Un sentido homenaje que la compañía quiso encarar de forma didáctica e interactiva, y es que las instalaciones del IAACC Pablo Serrano sufrieron ayer un cambio de apariencia radical, habilitado en su planta calle unas enormes gradas con capacidad para 200 personas y un escenario con acceso a una gran exposición en la que se recogen los treinta años de este grupo de actores. En dicha exposición, que permanecerá en el IAACC Pablo Serrano hasta el 1 de abril de 2018, se podrán contemplar los trajes, carteles, biografías de actores y diversos elementos de atrezzo de un total de 15 obras realizadas por la compañía entre 1990 y la actualidad. [...]

Esta gran instalación se convertirá durante los próximos meses en uno de los epicentros culturales de la ciudad, acogiendo hasta 30 representaciones (muchas de las cuales estarán especialmente orientadas a público joven) acompañadas de visitas guiadas, coloquios con los actores, y conferencias en las que los propios actores y actrices de la compañía explicarán al público los entresijos de los diferentes montajes teatrales realizados durante las tres décadas de recorrido de Tranvía teatro. También habrá espacio para recordar las representaciones del pasado de forma visual, y es que la exposición proyectará en su teatro improvisado durante los próximos meses las 15 obras presentes en la exposición, en un completo programa que según Yáñez «ofrecerá actividades casi todos los días de la semana». «Queremos de este modo rendir homenaje a todas esas personas que nos han acompañado a lo largo de estas tres largas décadas, y por supuesto también queremos agradecer al público su entrega, sin su colaboración nada de esto hubiese sido posible, no pierdan nunca las ganas de ver y escuchar nuevas historias» agradeció Yáñez. [...]